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 「１年間を振り返って」 

校 長   

 

コロナ感染症も徐々に落ち着いて来ましたが、１年間を通して大きな制限なく教育活動を行うことがで

きたことに改めて感謝申し上げます。感染者が増え、注意喚起をお願いした際にも今までの流れに沿って

動いてくださり、生徒たちも安心して学習を続けることができました。また、３月１３日からはマスクの

着用は個人の判断に委ねられましたが、他の感染症も増えている状況ですので、引き続き年度末まではマ

スク着用を奨励していきます。とはいえ、コロナ関連による心の負担はまだまだ生徒たちにも重くのしか

かっています。その負担を徐々に取り除きながら、ゆっくりと戻して行きます。誰もが落ち着いた時間を

過ごせる居場所を目指して、新年度の準備を進めますのでご協力を重ねてお願い申し上げます。 

さて、今年度も地域、保護者の皆様にご協力いただいた「学校評価アンケート」は昨年度同様、２０の

質問項目に対して「１－あてはまる、２－ややあてはまる、３－あまりあてはまらない、４－あてはまら

ない、５－分からない」の５つで回答をお願いしました。生徒も同様に同じ項目でアンケートを実施しま

した。ここで、保護者、生徒のアンケート結果を数か所、以下のように比較、分析させていただきまし

た。なお、詳細はホームページにも掲載させていただきました。 

 保護者の集計結果で「１－あてはまる」の回答が最も高かった項目は「学校行事、学年行事は自分たち

にとって充実したものになっている」でした。コロナ禍で、多少行動制限はあったものの、生徒たちが自

主的に活動する姿を保護者の皆様が気付いてくださったからだと考えます。一方、生徒の集計結果で１の

回答が最も高かった項目は「先生は生徒の人権を尊重する姿勢で指導している」でした。昨今、子どもの

権利条約を踏まえた子どもの人権を守る動きを、教職員も形にしようと努力していることが伝わっている

と考えます。続いて保護者の１の回答が大きく増えた項目が「学校全体の雰囲気は明るく、活動的であ

る」でした。これは授業内での生徒の話し合いや発言の場が増えていることと、昨年度、ご指摘頂いた

「校内の掲示物、清掃などの整備が十分ではない」点の改善への試みの成果と考えます。生徒が２番目に

１の回答が高かった項目は「先生は工夫されたわかりやすい授業を行っている」でした。１の割合が昨年

度より１４％も上がったのは、タブレットを活用した学習が生徒にも浸透し、わかったことを家庭学習で

再確認しやすくなったことが考えられます。一方、保護者、生徒の両者の結果で、「学校は日頃の学習方

法について指導している」の１の項目が減少しました。昨今のＩＣＴ機器の活用の推進の中、従来のノー

トを活用した学習時間の減少などによると考えますが、今後も個々の特性に合った学習方法を指導してい

きます。また、生徒の結果で、「小中一貫型教育校として小学校と連携した取組を行っている」の１の項

目が減少しました。コロナ禍のため、制限が多かったので、生徒たちには物足りなかったようです。今後

は再開を推進すると共に交流機会の少ない中学年（小学３，４年生）との交流も調整中です。風通しの良

い学校として、皆様の確かな思い、ご意見が多く集まることにより、保護者、地域の期待に応える学校づ

くりに活かしていきます。 

最後になりますが、「学校評価アンケート」から把握した学校の強みや課題を踏まえて、新年度も生徒が

楽しく過ごし、成長できる学校づくりに全教職員で団結して取り組みます。来年度は研究奨励校として「未

来を切り拓く主体性とコミュニケーション能力の育成～連携を生かした持続可能な探究学習を通して～」

を研究テーマとし今年度同様、連携活動の場を確保していきます。新年度はぜひ多くの地域、保護者の皆

様に以前のように富士中に足を運んで頂ければと思います。新年度もよろしくお願いいたします。 

 

                           １ 

 

 ◇ 学校教育目標 ◇ 

自ら進んで学ぶ生徒 

人や自然を愛する生徒 

健康でねばり強い生徒 

《校訓：自主・敬愛・根気》 

 
ホームページ http://www.hachijomachi-tky.ed.jp/fuji-jhs/ 
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１学年 地域調べ学習 

実行委員による司会 

３学年 テーマ別学習 

 

展示会実行委員長の言葉 

展示会お疲れ様でした。今年度は委員長として実行委員会の皆さんと準備を進めてきましたが、最近は委員長と

いう役割にとても良い意味での形骸化を感じています。それは、生徒全体が意欲的に行事に向き合い、作業を行っ

ているからでしょう。特に前日準備での学年関係なく和気あいあいと準備を進める様子が印象に残っており、行事

としての意義を強く感じることができました。展示内容については、例年の３年生の発表に１、２年生の発表が加

わるなど、より充実したものとなりました。どの学年も短い時間ながら密度の高い発表をしていたのが素晴らしか

ったです。きっと来年度はさらに良い発表が見られることでしょう。 

そして、私はテーマ別発表の際に、特に現２年生に向けてになりますが、皆さんに意識してほしいことが１つあ

ります。それは受け手に知識ではなく生きた教養を与えることです。知識とは死んでおり、教養は生きています。

化石のような知識を私達自身が読み解き、活用することで教養となり生きるのです。人としての学びの意義はそこ

にあるはずです。楽しみにしています。 

最後に、私は３年目の展示会であるため、過去の題材を他学年の作品を通して振り返ることができ、とても楽し

い時間を過ごすことができました。それに対し、１、２年生は新しい題材への興味が湧いてきたのではないでしょ

うか。今回の活動で得た発見を活かし、良い心意気で来年度を迎えましょう。            （展示会担当） 
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２学年 オリジナルサイト制作の取組 

https://4.bp.blogspot.com/-Eg1n80HXA_4/V0QngtfkMpI/AAAAAAAA660/OtUzOV1WcPk1g9I53jtiiG5Y0qTGQTJAACLcB/s800/line_enogu1_red.png
https://1.bp.blogspot.com/-FgTb5oNOj8k/V0QnhPRzr0I/AAAAAAAA67A/uT_qPdSo0rExYKswqyB7WsqLYDfRn3jKwCLcB/s800/line_enogu4_green.png
https://1.bp.blogspot.com/-rlYgQbOjL7Y/V0QnhFP0yNI/AAAAAAAA668/_AJLG-fmqLURHR12dz9PMOu4vrDO0sWdwCLcB/s800/line_enogu3_yellow.png
https://2.bp.blogspot.com/-sk3JcBvDETU/V0Qng6fMTjI/AAAAAAAA664/bGP1XlLRyUoAha3yyuB0o2irZ86naahugCLcB/s800/line_enogu2_orange.png


全校レクリエーション 
３月６日（月）に全校レクリエーションが 

行われました。実行委員を中心に、先生を交 

えながらとても楽しく取り組んでいました。 

３年生も運動不足を心配していましたが、笑 

顔に満ち溢れていて、思い出の１ページを刻 

んだことでしょう。       （生徒会担当） 

 

下記は実行委員長の言葉です。 

僕達生徒会を中心に「全校レク」を行いました。この取組の目的は、笑顔あふれる学校にするということです。今回はド

ロケイと全校リレーを行いました。実行委員を中心に独自のルールを考えて、よりみんなが楽しめるようにでき、大成功で

した。来年度もこのようにみんなが楽しめるような取組を行っていきたいと思います。（実行委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３月１０日（金）に生徒会主催「三年生を送る会（三送会）」を実施しました。３月で卒業し中学校を旅立っていく３年

生へ１、２年生から感謝の気持ちを伝える行事です。三送会の最後には１、２年生を代表して生徒会役員から感謝の言葉

に加え、１・２年生全員で「旅立ちの日に」の合唱を贈りました。また１、２年生と教職員によるメッセージ集を贈呈し

ました。３年生学級代表委員から１、２年生への感謝の言葉と合唱「いつまでも」のお返しがありました。日に日に３年

生の卒業が近づいています。学校の雰囲気を明るくしてきた３年生が卒業してしまうのは悲しいですが、３年生が築き上

げた伝統と思いは１、２年生に引き継がれています。感謝の気持ちをもって卒業式を迎え、最高の思い出をつくりましょ

う。                                                                               （生徒会担当） 

                              

 

                   

 

３ 

3年生お礼の言葉 １・２年生感謝の言葉 １・２年合唱 



ソーラン伝達講習会 
２月２８日（火）３月３日（金）に運動会で３年生が例年発表しているソ

ーラン節(南中ソーラン)を１、２年生に引き継ぐための、伝達講習会を実施

しました。１～３年生を縦割りで５つの班に分け、３年生が講師になりまし

た。大まかな振り付けを教えた後、ジャンプのタイミングや指先の動きなど

を細かく教える班もあり、教え方には思い思いの工夫がありました。最後は

全員で合わせて踊りました。 

毎年、基本の振り付けは変わらないのですが、それぞれの学年で隊

形変化（フォーメーション）に工夫を凝らしています。半年後の運動

会でどのような作品が披露されるか、乞う御期待。 

  （保健体育科：氏部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の主な予定  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春休み中に事故やトラブルがあった場合は、富士中にも連絡するようお願いします。 

警察１１０番、消防１１９番、富士中 ２－０２４４ 

学校以外の相談窓口 

・児童相談所全国共通ダイヤル １８９ （２４時間対応） 

・２４時間子供ＳＯＳダイヤル ０１２０－０－７８３１０ （２４時間対応） 

※不安や悩みの相談が受けられます。一人で悩まず相談してみましょう。  
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４月  

６日（木）着任式、始業式             １７日（月）委員会 

     ７日（金）入学式、１学年保護者会         １８日（火）３年生・全国学力調査 

    １０日（月）学校朝礼、委員会・部活動説明会    １９日（水）生徒会朝礼 

    １１日（火）安全指導、尿検査、身体測定      ２１日（金）３年生修学旅行 

内科検診                ～２５日（火） 

          ２・３学年保護者会          ２２日（土）１・２年生海浜清掃 

    １３日（木）登校指導、心臓検診          ２６日（水）３年生振替休業日 

    １４日（金）耳鼻科・眼科検診           ２８日（金）委員会 

 

３月  

２０日（月）卒業式 

    ２４日（金）修了式、離任式 


